



Blessed Sacrament School
Wednesday Weekly
Mayo 14, 2025

Habilidad de la semana de Boys Town: Seguir instrucciones

1. Mira a la persona.
2. Di "Está bien".
3. Haz lo que te han pedido de inmediato.
4. Vuelve a consultar.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Hoy fue el último día de clases para nuestros alumnos de octavo ^{grado}. Normalmente son dos últimas semanas muy difíciles para ellos, ya que están deseando dejar atrás la secundaria, pero en general han sido muy amables, serviciales y maduros. Ensayamos para la misa de graduación esta mañana y me impresionó mucho su concentración y madurez. Al final del día, presencié un fuerte abrazo grupal con toda la clase, junto con otros abrazos de profesores y alumnos. Un alumno de octavo ^{grado} empezó a llorar después de que la mayoría se fuera; estaba triste por el fin del año. Cuando otro compañero lo vio y lo escuchó, le dio un abrazo consolador y le recordó que la clase volvería a reunirse para la misa de graduación. Será duro ver partir a esta clase de octavo ^{grado}, pero me alegra tener el privilegio de acompañar a la mayoría de ellos a la preparatoria en Pius.

En Cristo,

Señora Jennifer Tran

INSCRIPCIÓN 2025-2026

Inscríbase antes del 23 de mayo para participar en el sorteo y ganar una de las tres tarjetas de regalo de \$50 de su elección (a través de Scrip). Use el siguiente enlace para comenzar el proceso: <https://www.cdolinc.net/enrollment> . *La inscripción de estudiantes que regresan* se seleccionará para aquellos estudiantes que hayan estado inscritos previamente en una escuela católica de la Diócesis de Lincoln. *La inscripción de estudiantes nuevos* se seleccionará para cualquier estudiante que no haya estado inscrito previamente en una escuela católica de la Diócesis de Lincoln (es decir , estudiantes de prekínder o kínder que no hayan cursado prekínder). Después de completar este formulario, PowerSchool enviará un correo electrónico a los padres para que continúen con la inscripción del nuevo estudiante. Envíe un correo electrónico a Jennifer-tran@cdolinc.net si tiene alguna pregunta.

DÍA DE VESTIRSE INFORMALMENTE EL VIERNES

Uno de los ganadores del sorteo POR ha declarado que este último viernes de clases antes del verano será día de vestimenta informal para toda la escuela. Por favor, recuerden seguir el código de vestimenta; en particular, no se permiten leggings, ya que los pantalones y shorts no deben ser más cortos que la mitad del muslo ni ser de tela fina.

PEDIDOS DEL ANUARIO

Los formularios del anuario se enviaron a casa con el menor y solo esta semana. Si no llegó a casa, puede solicitar uno nuevo en la oficina o imprimir el adjunto. La fecha **límite para entregar los formularios con el dinero es el lunes 19 de mayo** . ¡Gracias!

SE NECESITAN VOLUNTARIOS PARA EL DÍA DE CAMPO

Seguimos buscando cuatro voluntarios para ayudar con nuestras estaciones del Día de Campo. El horario será de 9:00 a 11:30 a. m. Es una excelente manera de aprovechar las horas de voluntariado familiar y de interactuar con sus hijos en su último día de clases. ¡Inscríbanse! [Aquí está si te interesa.](#) ¡Gracias a quienes ya se inscribieron!

PELÍCULA EN EL CÉSPED - VIERNES

(PTO) presentará una película en el jardín con **MUFASA** el **viernes 16 de mayo** . La película comenzará a las 8:45 p. m., así que traigan sus sillas de jardín y mantas para disfrutar del último viernes de clases. La PTO proporcionará palomitas de maíz y raspados. Todos pueden traer sus propios bocadillos y bebidas. ¡Nos vemos entonces!

AVISOS DE ALMUERZO

Disculpen que no hayamos enviado los avisos de saldo negativo antes. Recientemente nos dimos cuenta de que el sistema no enviaba avisos de saldo negativo de forma constante a cada niño, por lo que algunos saldos negativos se han acumulado considerablemente. Como Melissa ya no está en Blessed Sacrament, añadir dinero a las cuentas de almuerzo es un proceso un poco más lento, así que les pedimos paciencia mientras acreditamos sus cuentas con el dinero enviado a la oficina. Muchas gracias por responder a nuestros avisos y tengan en cuenta que estos reflejan el saldo a la tarde del 12 de mayo. Si creen que hay un error en la cantidad indicada en el aviso, por favor, infórmenle a la Sra. Tran y lo solucionaremos.

KONA ICE

Kona Ice estará en la escuela el **jueves 22 de mayo** para el último día de clases después de la salida. Cada estudiante recibirá un Kona Ice gratis, cortesía de la Asociación de Padres y Maestros (PTO). Los padres y hermanos pueden comprar un Kona Ice para celebrar el último día. La camioneta se estacionará en el callejón donde los estudiantes vendrán del patio de recreo para recibirlo y luego caminarán hasta la entrada de la escuela. Si las familias desean quedarse a comer en el patio de recreo o en el área verde, pueden hacerlo. Las clases se irán de una en una para evitar el caos.

VOLEIBOL DE VERANO JH SANTÍSIMO SACRAMENTO

¿Buscas una forma divertida de mantenerte activa y conectar con tus amigas este verano? Las niñas de Blessed Sacrament que ingresan a 6.º, 7.º y 8.º grado están invitadas a unirse a nuestro partido semanal de voleibol en el gimnasio de Blessed Sacrament los martes por la noche de 19:00 a 21:00. Tanto si eres nueva en el juego como si tienes experiencia, ¡todos los niveles son bienvenidos! **¿Preguntas?** Contacta a Jennie en jenniekorth@gmail.com o envía un mensaje de texto al 402-366-4218.

PROTOCOLO CONTRA EL SARAPIÓN

Adjunto una carta sobre el protocolo de sarampión debido al brote en los estados vecinos. Si ocurriera en nuestra zona, la carta explica cómo se manejarían los casos. ¡Oremos para que no se propague en Nebraska!

Traducido por Google Translate